



FONDATION DE L'ARCHE DES ENFANTS PERDUS DE L'IMMACULEE CONCEPTION

Oratoire Marie, Mère de la Charité Chrétienne - Abidjan - Cocody Riviera Palmeraie - Côte d'Ivoire

Indication : A partir de : AGITEL Formation, 6^{ème} rue à droite puis 2^{ème} à droite, 3^{ème} villa à gauche

Tél. : + 225 05 85 64 74 - + 225 07 01 33 95 - * + 225 07 87 41 47 - + 225 05 31 61 82

Site web : www.mariemeredelacharitechretienne.org - E-mail : infos@mariemeredelacharitechretienne.org

Samedi 12 juin 2010

1^{ère} lettre du Père Pio

Donnée à 7 heures 15 mn

Lettre de Saint Padre Pio

Beaucoup de personnes sur la terre refusent de porter leurs croix, pourtant dans la croix est le salut, dans la croix est la vie, dans la croix est la protection contre l'ennemi, dans la croix se trouve le bonheur éternel, dans la croix se trouve la joie.

La croix est la véritable source de vie, c'est la seule issue pour accéder au ciel et à la véritable paix intérieure. On peut supporter la pire des douleurs lorsqu'on a la paix intérieure.

Nul ne comprend si bien la passion de Jésus Christ que celui qui endure quelque chose de semblable.

La vie de Jésus s'est terminée en martyr mais les hommes ne cherchent que joie et repos, ils cherchent à éviter leurs croix.

Il n'est pas dans la nature de l'homme d'aimer à porter sa croix ; pourtant s'il ne compte que sur lui-même, il n'atteindra jamais ce qu'il désire.

Mais s'ils mettent leur confiance en Dieu et portent leurs croix avec joie, la force leur sera donnée d'en haut. Ils seront ainsi animés par une foi inébranlable contre les embûches du Démon, ils ne craindront plus aucun combat.

Que les hommes sur terre se disposent à porter courageusement leurs croix à l'image de Jésus crucifié pour eux, par amour pour eux.